BOLETÍN INFORMATIVO RHF

743-18052023 | MAY 18



Participa Roshfrans en Expo Transporte y Logística 2023

 Este miércoles, jueves y viernes se está llevando a cabo la Expo Proveedores del Transporte en Cintermex.

Daimler Truck llega al millón de unidades vendidas con el ya famoso Asistente de Frenado de Emergencia

•El Active Brake Assist se introdujo al mercado mucho antes de que las leyes lo exigieran.

Daimler Truck México anunciará inversión en Coahuila

 "El Gobierno del Estado trabaja con directivos de Daimler Truck para otras cosas a futuro", mencionó el secretario de Economía de Coahuila.



PARTICIPA ROSHFRANS EN EXPO TRANSPORTE Y LOGÍSTICA 2023

Con más de 300 expositores de productos y servicios para la industria del transporte, del 17 al 19 de mayo se está celebrando la Expo Proveedores del Transporte y Logística Monterrey, un evento en el que los asistentes conocen las novedades en refacciones, accesorios y servicios. Este evento está dirigido a consumidores, operadores, mecánicos, propietarios de talleres, gerentes de compras, propietarios y directores de empresas transportistas de carga y pasaje, además de gerentes y propietarios de franquicias y talles, distribuidores de refacciones, rectificadoras, vulcanizadoras, cámaras y asociaciones de esta industria. Roshfrans está presente con un stand donde los interesados reciben asesoría personalizada sobre los diferentes aceites, grasas, refrigerantes y todo lo necesario para mantener la flota en operación constante. En este stand, usted encontrará la Línea Prime de aceites multigrado como el Voltro Eurofleet 3, Voltro American Fleet o bien Voltro FA-4. Visite nuestro stand y resuelva las dudas que tenga para que su flota optimice su productividad.

DAIMLER TRUCK LLEGA AL MILLÓN DE UNIDADES VENDIDAS CON EL YA FAMOSO ASISTENTE DE FRENADO DE EMERGENCIA

Mercedes-Benz Trucks fue el primer fabricante en introducir el sistema de frenos antibloqueo ABS para camiones ya en 1981. El control antideslizamiento ASR le siguió unos años más tarde. Con la introducción del primer Actros en 1996, Mercedes-Benz Trucks volvió a marcar la pauta con el sistema electrónico de frenos EBS. El asistente de control de proximidad y el asistente de carril siguieron en 2000 como una seguridad más revolucionariay en 2001 el Programa Electrónico de Estabilidad ESP para camiones. En 2002, un soporte para pendientes como ayuda para el arrangue y el asistente de frenado celebraron su estreno en la segunda generación del Actros. En 2006, Active Brake Assist (ABA) marcó el comienzo de una nueva era para los sistemas de asistencia de seguridad Por primera vez, un camión pudo iniciar el frenado total máximo dentro de los límites del sistema. En los años siguientes, las funciones de la ABA se ampliaron sistemáticamente. La quinta generación actualmente disponible de la asistencia de frenado de emergencia (ABA 5) utiliza una combinación de un sistema de radar y un sistema de cámara.





DAIMLER TRUCK MÉXICO ANUNCIARÁ INVERSIÓN EN COAHUILA

La firma productora de tractocamiones Daimler Truck dará a conocer una nueva inversión en noviembre, un mes antes de que el Gobernador de Coahuila concluya su gestión, dijo el secretario de Economía del estado de Coahuila Claudio Bres Garza. Lo de Daimler basado en conversaciones que ha tenido con directivos de la compañía, pero el anuncio se dará hasta que éste se concrete. "Seguimos pugnando para que Coahuila siga siendo la única casa de Daimler. En futuras fechas la compañía anunciará lo que ya es un hecho. Se trajo todo el sistema de cabinas y de pintura del Estado de México, que por muchos años se hacía allá y ahora está en Derramadero", indicó.



EVITA CARGAR GASOLINA SI VES UN CAMIÓN CISTERNA

¿Hay un camión cisterna en la gasolinera? Realiza la carga en otro momento u otra estación. Cuando el camión está llenando los tanques de gasolina principales, agita los sedimentos, y ocasiona que el combustible tenga suciedad, causando obstrucciones en los filtros de gasolina e inyectores de combustible de tu auto.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

743-18052023 | MAY 18



Celebrando el cumpleaños de un ícono:

Volkswagen presenta el Polo GTI
Edition 25 de edición limitada

•Para conmemorar el aniversario, VW ofrece un
nuevo Polo GTI 2 con un amplio paquete de
equipamiento estándar y algunas características
especiales de diseño.

Tecnología vibroháptica de próxima generación para asientos de automóvil presentada en High End Show

•High End Show (Múnich, 18-21 de mayo) por Meridian

Porsche correrá Le Mans por una causa nomble

•Racing for Charity de Porsche beneficiará a organizaciones encargadas de atención médica para



CELEBRANDO EL CUMPLEAÑOS DE UN ÍCONO: VOLKSWAGEN PRESENTA EL POLO GTI **EDITION 25 DE EDICIÓN** LIMITADA

Para conmemorar este aniversario, Volkswagen lanza el modelo de edición especial Polo GTI Edition 25. Fue en 1998 cuando el Polo agregó por primera vez esas tres letras icónicas a su nombre: GTI. Ahora, un cuarto de siglo después del lanzamiento del Polo III GTI, VW presenta una edición limitada del actual Polo GTI de 152 kW (207 CV). La potente propulsión es impresionante, pero no es lo único que destaca de este compacto deportivo: con características que incluyen la suspensión deportiva, el diferencial autoblocante electrónico XDS, una amplia gama de equipamiento de serie y algunos detalles de diseño especiales, el modelo de aniversario es algo especial. El Polo GTI Edition 25 estará disponible para pedidos en Alemania a partir del 1 de junio, a un precio de 35,205 €. Las especificaciones exactas y el precio para otros mercados, aún no se liberan.



TECNOLOGÍA VIBROHÁPTICA DE PRÓXIMA GENERACIÓN PARA ASIENTOS DE AUTOMÓVIL PRESENTADA EN HIGH END SHOW

Llamado Vibrohaptic Audio porque su propósito es simplemente mejorar la experiencia de audio, el sistema procesa las señales del amplificador de audio para controlar los controladores hápticos en los respaldos de los asientos. El próximo paso es donde la tecnología de próxima generación de Meridian muestra su ventaja más significativa. Al combinar un análisis de las respuestas psicoacústicas con una revisión de las tecnologías existentes, Meridian ha creado un enfoque centrado en el software que puede configurarse para funcionar con cualquier hardware háptico para crear una experiencia atractiva y personalizable. El término háptica designa la ciencia del tacto, por analogía con la acústica (el oído) y la óptica (la vista). La palabra proviene del griego háptō («tocar», relativo al tacto).

PORSCHE CORRERÁ LE MANS POR UNA CAUSA NOMBLE

El equipo de trabajo de Porsche Penske Motorsport presentará tres Porsche 963 decorados con unas libreas importantes en las 24 Horas de Le Mans los próximos 10 y 11 de junio. Los diseños rinden homenaje a los colores históricamente significativos del automovilismo deportivo. Por lo tanto, combinan las celebraciones por los 75 años de los autos deportivos Porsche y los 100 años de las 24 Horas de Le Mans. Además, los nuevos prototipos híbridos competirán por una buena causa: por cada vuelta de carrera completa, Porsche donará 750 euros. Después del punto culminante de las carreras de resistencia en Le Mans, la cantidad total de dinero se destinará a ayudar a niños gravemente enfermos en todo el mundo.



FUTBOL TIPS/PRODUCTO

743-18052023 | MAY 18





Tigres y Rayados empatan en trepidante partido

•Los de Vucetich lograron contenerlos y todo se decidirá en la vuelta

Entre una "nahueleada" de parte del portero de los Tigres, un doblete que pudo ser y un cuadro de Monterrey calculador, ordenado y que pensó más en el juego de Vuelta, así se llevó a cabo el primer episodio de la semifinal entre los felinos de la UANL y los Rayados en el Estadio Universitario, el cual terminó con salomónico empate 1-1, dejando todo para el encuentro del sábado en el BBVA. Ni los dirigidos por Robert Dante Siboldi, mucho menos el cuadro de Víctor Manuel Vucetich iban a dar su brazo a torcer, por lo tanto, fue un encuentro poco vistoso, intenso y con las individualidades que lucieron poco. Aun así, este partido de Ida tuvo sus emociones en las porterías, siendo la primera en la cabaña del arquero argentino de Tigres. Tras el esfuerzo durante los casi 100 minutos, ambos equipos bajaron su rendimiento en los instantes finales, dejando todo para el partido del próximo sábado, en el cual Rayados se podría conformar con un empate y así lograr su pase a la Final del Torneo Clausura 2023; por su parte, Tigres tiene la imperiosa necesidad de ganar el encuentro a como dé lugar, ya que es el único resultado que le sirve para poder acceder la serie que le da el título de campeón.



TIP ROSHFRANS

¿SIRVEN LOS ABRILLANTADORES DE LLANTAS?

Las condiciones de vida de los neumáticos varían considerablemente, ya que depende de factores como presión de inflado, carga, velocidad, y daños por peligros en el camino. Los abrillantadores, además de brindarnos una estética llamativa en nuestro automóvil, también ayudan a proteger las llantas de los rayos UV, algunos productos nos garantizan incluso la protección de los elementos que pueden causar las cuarteaduras y decoloración mientras preservan el color negro y brillante del neumático. Cuidar tus neumáticos no es solo cuestión de estética, es relevante mantenerlos en su mejor estado para evitar su pérdida. Es importante cuidar de nuestro coche y utilizar siempre los mejores productos, para conseguir los mejores resultados.





ABRILLANTADOR VINIL, PLÁSTICO, HULE

Formulado con componentes biodegradables, diseñado para proteger, dar brillo y renovar la apariencia de llantas y vinilos del vehículo.

Beneficios:

- •Abrillanta y renueva la apariencia, dejando una sensación de nuevo sobre llantas, tablero, vinilos, molduras y hules, gracias a su mezcla de silicones.
- •Protege las áreas aplicadas, creando una capa protectora contra los efectos del sol y polvo, incrementando su vida útil gracias a sus protectores solares.
- •Ayuda a prevenir el agrietamiento, decoloración y envejecimiento prematuro de las llantas y tablero gracias a sus hidratantes.